

# Japan-Garten aus St. Hubert wird in Zürich aufgebaut

Der Koi-Teich-Experte Reinhold Borsch reist mit 15 Sattelschleppern vom Niederrhein in die Schweiz zur Show Giardina.

**St. Hubert/Zürich.** Auf spektakuläre Weise wird der St. Huberter Reinhold Borsch als einziger Deutscher auf der Schweizer Garten-Ausstellung Giardina vertreten sein. Zum zweiten Mal nach 2015 wird er für die Show Mitte März einen ganzen Japan-Garten in einer Halle der Messe Zürich bauen, samt riesigem Teehaus und Koi-Teich.

## Besonderes Know-how in Sachen Filtertechnik

Seine Leidenschaft für Koi-Karpfen machte den Gartenbauer vom Niederrhein zu einem weltweit gefragten Experten für den Bau von speziellen Fischteichen und exklusiven japanischen Gärten.

Dazu gehört auch ein besonderes Know-how in Sachen Filter für die Koi-Teiche. Gemeint sind Anlagen, die größtenteils mit Spitzentechnologien ausgestattet sind, um den sensiblen Kois einen idealen Lebensraum bieten zu können.

In Zürich wird Reinhold Borsch mit seinen rund 400 Quadratmeter großen Schau-gärten „Hamornie und Perfektion“ eines der größten dies-jährigen Projekte realisieren. Der dazu gehörende Teich mit acht wertvollen Fischen fasst 25 Kubikliter. Entsprechend umfangreich ist das Gepäck: Borsch reist mit 15 Sattelschleppern von St. Hubert (Honnendorf) nach Zürich. *Red*

 [www.koiteiche.com](mailto:www.koiteiche.com)



Der St. Huberter Reinhold Borsch erschafft spektakuläre Landschaften. Rechts: So sah sein Auftritt 2015 aus.

Fotos: Borsch